



OFICINA EN ALQUILER 370 €/mes



15,8 m2, en Edificio **ACEB** (Arroyo de la Miel).
Sistema de seguridad y climatización.
Aparcamiento, estación de tren y parada de autobús
a 3 minutos. Luz, agua y wifi incluidos.

952 440 405
673 744 904

comercial@portalaceb.es

NOTICIAS | 24 HORAS

ACUAES y la Junta invierten 26,6 millones de euros en mejorar la depuración y el saneamiento en la cuenca del río Guadiaro

--| #estápasandoGO | CRÓNICA

La directora general de ACUAES, M^ª Rosa Cobo; la consejera de Agricultura, Ganadería, Pesca y Desarrollo Sostenible de la Junta de Andalucía, Carmen Crespo, y los alcaldes de Arriate, Francisco Javier Anet, y Cortes de la Frontera, José Damián García, han firmado hoy los convenios para la ejecución de 5 nuevas depuradoras, unos 12 km de nuevos colectores y 10 estaciones de bombeo

JUEVES, 23 DICIEMBRE 2021 14:47

FACEBOOK

TWITTER

PRINT

WHATSAPP



23 de diciembre de 2021- La directora general de la sociedad mercantil estatal Aguas de las Cuencas de España (ACUAES), M^a Rosa Cobo, y la consejera de Agricultura, Ganadería, Pesca y Desarrollo Sostenible de la Junta de Andalucía, Carmen Crespo, han firmado hoy los convenios de colaboración que permitirán invertir 26,6 millones de euros (IVA incluido) a la mejora de la depuración y el saneamiento en la cuenca del río Guadiaro, en Málaga.

En virtud del acuerdo, se van a construir cinco estaciones depuradoras de aguas residuales en Arriate, Benaoján-Montejaque, Jimera de Líbar, Cortes de la Frontera y su pedanía de El Colmenar, así como unos 12 km de nuevos colectores y 10 estaciones de bombeo que posibilitarán el transporte desde los puntos de vertido hasta las nuevas EDAR.

Junto a M^a Rosa Cobo y Carmen Crespo han ratificado el acuerdo para el desarrollo de las obras los alcaldes de Arriate, Francisco Javier Anet, y Cortes de la Frontera, José Damián García.

Las obras generarán alrededor de 130 empleos y beneficiarán a una población total de 19.149 habitantes equivalentes.

Actualmente, los municipios de Arriate, Benaoján, Montejaque, Jimera de Líbar y Cortes de la Frontera incumplen la Directiva Europea 91/271/CEE, vertiendo directamente sus aguas residuales al río Guadiaro sin ser previamente depuradas al no contar con ningún tipo de tratamiento para ello, por lo que la calidad del vertido no es suficiente para cumplir la Directiva 91/271/CEE.

Estos municipios se ubican dentro del Parque Natural de Grazalema, espacio protegido sobre el que recaen otras figuras de protección, tales como Reserva de la Biosfera Sierra de Grazalema, Reserva Intercontinental del Mediterráneo y Zona Especial de Conservación (ZEC) y Zona de Especial Protección para las Aves (ZEPA Sierra de Grazalema).

En Arriate se invertirán 6,4 millones de euros y se procederá a la ejecución de una EDAR que dará servicio a una población de 6.370 habitantes equivalentes y una conducción desde el punto de vertido actual hasta la nueva instalación.

Está previsto que en la reunión del Consejo de Administración que se celebrará el próximo martes se autorice la licitación de estas obras en Arriate.

Alrededor de 3,5 millones de euros se destinarán a Jimera de Líbar, donde se procederá a la agrupación de vertidos de la localidad y de sus pedanías para el transporte de sus aguas residuales a una nueva EDAR, con capacidad para atender a una población de 1.116 habitantes equivalentes.

En Benaoján y Montejaque se va a construir una nueva depuradora para ambos municipios con una población de 5.446 habitantes equivalentes, así como una nueva conducción desde los puntos de vertido actuales hasta la nueva instalación. El coste de estas obras asciende a 6,2 millones de euros.

En el municipio de Cortes de la Frontera se van a invertir 10,5 millones de euros para la construcción de dos EDAR, una para el núcleo de Cortes de la Frontera, Cañada del Real Tesoro y Las Vegas, y otra para el núcleo de El Colmenar. Así mismo se va a proceder a la ejecución de un colector desde los puntos de vertido actuales hasta ambas depuradoras, respectivamente. Se beneficiará una población equivalente de 6.217 habitantes.

El plazo previsto para la puesta en marcha de estas nuevas infraestructuras hidráulicas es de 18 meses, sumando los periodos de construcción (12 meses) y de pruebas (6 meses).

Los ayuntamientos ponen a disposición los terrenos que sean de su titularidad para la ejecución de las obras y, una vez finalizadas las actuaciones, se encargarán de la gestión de su explotación.

Está previsto que todas las actuaciones sean cofinanciadas por el Fondo Europeo de Desarrollo Regional FEDER 2014-2020, dentro del Programa Operativo Plurirregional de España (POPE).

[FACEBOOK](#)

[TWITTER](#)

[PRINT](#)

[WHATSAPP](#)



SÍGUENOS EN TWITTER

SANEAMIENTO

La depuración del Guadiaro costará 26,6 millones de euros

- La medida beneficiará a unos 19.000 habitantes y era una medida que se esperaba desde hace años



Vista de Arriate / JAVIER FLORES (Arriate)

JAVIER FLORES

23 Diciembre, 2021 - 21:15h



La directora general de Aguas de las Cuencas de España (ACUAES), María Rosa Cobo, y la consejera de Agricultura, Ganadería, Pesca y Desarrollo Sostenible de la Junta de Andalucía, Carmen Crespo, firmaron ayer los convenios de colaboración que permitirán invertir **26,6 millones de euros** a la mejora de la **depuración y el saneamiento en la cuenca del río Guadiaro**.

Mediante este acuerdo se van a construir cinco estaciones depuradoras de aguas residuales en **Arriate, Jimera de Libar, Cortes de la Frontera y su pedanía de El Colmenar**, así como unos 12 km de nuevas líneas de bombeo que posibilitarán el transporte desde los puntos de vertido hasta las nuevas EDAR.

Junto Cobo y Crespo **ratificaron el acuerdo para el desarrollo de las obras** los alcaldes de Arriate, Cortes de la Frontera, José Damián García. Las obras se estima que generarán alrededor de **130 empleos** para una población total de **19.149 habitantes equivalentes**.



Actualmente, los municipios de Arriate, Benaoján, Montejaque, Jimera de Líbar y Cortes de la Frontera incumplen la Directiva Europea **vertiendo directamente sus aguas residuales al río Guadiaro** sin ser previamente depuradas al no contar con ningún tipo de tratamiento para ello.

Estos municipios se **ubican dentro de espacios protegidos** sobre el que recaen otras figuras de protección, tales como Reserva de la Biosfera Sierra de Grazalema, Reserva Intercontinental del Mediterráneo y Zona Especial de Conservación (ZEC) y Zona de Especial Protección para las Aves. Por municipios, en Arriate se invertirán 6,4 millones de euros y se procederá a la ejecución de una EDAR que dará servicio a una población de 6.370 habitantes equivalentes y una conducción desde el punto de vertido actual hasta la nueva instalación.

Está previsto que en la reunión del Consejo de Administración que se celebrará el próximo martes se autorice la **licitación de estas obras en Arriate**.

Alrededor de **3,5 millones de euros** se destinarán a **Jimera de Líbar**, donde se procederá a la agrupación de vertidos de la localidad y de sus pedanías para el transporte de sus aguas residuales a una nueva EDAR, con capacidad para atender a una población de 1.116 habitantes.

En **Benaoján y Montejaque** se va a construir una nueva depuradora para ambos municipios con una población de 5.446 habitantes equivalentes, así como una nueva conducción desde los puntos de vertido actuales hasta la nueva instalación. El coste de estas obras asciende a **6,2 millones de euros**.

En **Cortes de la Frontera** se van a invertir **10,5 millones de euros** para la construcción de dos EDAR, una para el núcleo de Cortes de la Frontera, Cañada del Real Tesoro y Las Vegas, y otra para el núcleo de El Colmenar.

El **plazo previsto** para la puesta en marcha de estas nuevas **infraestructuras hidráulicas** es de **18 meses**, sumando los periodos de construcción (12 meses) y de pruebas (seis meses).

Los **ayuntamientos ponen a disposición los terrenos** que sean de su titularidad para la ejecución de las obras y, una vez finalizadas las actuaciones, se encargarán de la gestión de su explotación. De este modo se podrá fin a años de espera en los que se han llegado a apuntar diferentes fechas para el posible inicio de los trabajos, aunque hasta el momento no se había con

[COMENTAR / VER COMENTARIOS](#)

Contenido patrocinado

No podemos creer quien es la pareja de Jordi ENP
Cash Roadster

No podemos creer quién es la pareja de Iñaki Williams
Hollywood Tale

Alquilar un avión privado en España en 2021 puede ser más barato de lo que cree
Jet Privado | Enlaces Publicitarios





SUR Ronda

Nuevo impulso a la depuración que evite el vertido de residuales al Guadiaro en la Serranía de Ronda

ACUAES y la Junta firman convenios de colaboración para ejecutar los proyectos de cinco EDAR en la zona, con una inversión de 26,6 millones



Un tramo del Guadiaro a su paso por la zona. / SILVEMA SERRANÍA



VANESSA MELGAR

Jueves, 23 diciembre 2021, 16:59



La directora general de la sociedad mercantil estatal Aguas de las Cuencas de España (ACUAES), María Rosa Cobo, y la consejera de Agricultura, Ganadería, Pesca y Desarrollo Sostenible de la Junta de Andalucía, Carmen Crespo, han firmado este miércoles convenios de colaboración mediante los que se impulsa la construcción de cinco estaciones depuradoras en la cuenca del río Guadiaro, con una inversión de 26,6 millones de euros, actuaciones que buscan mejorar la depuración y saneamiento en este cauce a su paso por la Serranía de Ronda.

En concreto, estas firmas suponen un paso más en estas intervenciones en las que se lleva trabajando varios años, siendo una asignatura pendiente de las administraciones implicadas, al igual que ocurre con la depuración en el caso del río Genal, también en la comarca de Ronda, cuyos municipios tampoco depuran en la actualidad sus aguas residuales, incumpliendo la normativa al respecto.



Thanks for watching!



Powered By [WeMass](#)

Las estaciones depuradoras de aguas residuales (EDAR) se situarán en Arriate, Benaoján-Montejaque, Jimera de Líbar, Cortes de la Frontera y la ELA Estación de Gaucín-El Colmenar. Igualmente, se contemplan alrededor de 12 kilómetros de nuevos colectores y diez estaciones de bombeo que «posibilitarán el transporte desde los puntos de vertido hasta las nuevas EDAR», dijeron desde la Junta.

Los alcaldes de Arriate, Francisco Javier Anet; y de Cortes de la Frontera, José Damián García, han ratificado estos convenios. Se prevé que las obras generen 130 empleos y que estas infraestructuras beneficien a casi 19.200 vecinos de estas zonas.

18 meses para la puesta en marcha

En Arriate, la inversión será de 6,4 millones. «Está previsto que el próximo martes de autorice la licitación de estas obras», explicaron, al tiempo que añadieron que a Jimera de Líbar se dedicarán 3,5 millones; a Benaoján y Montejaque, 6,2 millones; y a Cortes de la Frontera, 10,5 millones. En este último caso, se proyectan dos EDAR: una para Cortes, Cañada del Real Tesoro o Estación de Cortes y Las Vegas y otra para Estación de Gaucín-El Colmenar.

El plazo para la puesta en marcha de estas EDAR es de 18 meses, de un año para las obras y seis para un período de pruebas. Los ayuntamientos implicados ponen a disposición los terrenos necesarios y se encargarán en el futuro de la gestión de la explotación, argumentaron desde el Gobierno andaluz, al tiempo que recordaron que está previsto que los trabajos se financien con fondos europeos, con el Fondo Europeo de Desarrollo Regional FEDER 2014-2020, dentro del Programa Operativo Plurirregional de España (POPE).

TEMAS Ronda

TENDENCIAS

Comentarios 



Un mundo más sostenible...



Connecting Waterpeople



INICIO MI IAGUA MARKET BLOG TEMAS ENTREVISTAS REPORTAJES MAGAZINE CURSOS TIENDA PUBLICIDAD CONTACTO

Búsqueda rápida en iAgu

ACUAES y Andalucía invierten 26,6 millones en la depuración y el saneamiento del río Guadiaro



- La directora general de ACUAES, M^a Rosa Cobo; la consejera de Agricultura, Ganadería, Pesca y Desarrollo Sostenible de la Junta de Andalucía, Carmen Crespo, y los alcaldes de Arriate, Francisco Javier Anet, y Cortes de la Frontera, José Damián García, han firmado hoy los convenios para la ejecución de 5 nuevas depuradoras, unos 12 km de nuevos colectores y 10 estaciones de bombeo.
- Está previsto que las actuaciones sean cofinanciadas por el Fondo Europeo de Desarrollo Regional FEDER 2014-2020, dentro del Programa Operativo Plurirregional de España (POPE).

23/12/2021



Sobre la Entidad



Empresas
62

Acuaes

La directora general de la sociedad mercantil estatal Aguas de las Cuencas de España (ACUAES), M^a Rosa Cobo, y la consejera de Agricultura, Ganadería, Pesca y Desarrollo Sostenible de la Junta de Andalucía, Carmen Crespo, **han firmado los convenios de colaboración que permitirán invertir 26,6 millones de euros (IVA incluido) a la mejora de la depuración y el saneamiento en la cuenca del río Guadiaro, en Málaga.**

En virtud del acuerdo, se van a construir cinco estaciones depuradoras de aguas residuales en Arriate, Benaolán-Montejaque, Jimera de Libar, Cortes de la Frontera y su pedanía de El Colmenar, así como unos 12 km de nuevos colectores y 10 estaciones de bombeo que posibilitarán el transporte desde los puntos de vertido hasta las nuevas EDAR.

No te pierdas nada con los newsletters temáticos de iAgu

Suscríbete

xylem
rental
solutions

Todo el mundo alquila bombas. Nosotros resolvemos los problemas.

Más información

Sociedad Estatal Aguas de las Cuencas de España, S.A. es una sociedad mercantil estatal del sector público empresarial, cuyo objetivo es acometer la gestión directa de las actuaciones encomendadas por el MAPAMA.



Haz más con menos
Soluciones para agua
seguras, inteligentes
y sostenibles

SABER MÁS

ABB

TEMAS

ESPAÑA | ANDALUCÍA |
SANEAMIENTO

Junto a M^a Rosa Cobo y Carmen Crespo han ratificado el acuerdo para el desarrollo de las obras los alcaldes de Arriate, Francisco Javier Anet, y Cortes de la Frontera, José Damián García.

Las obras generarán un total de 19.149 habitantes equivalentes.

Actualmente, los municipios de Lívar y Cortes de la Frontera incumplen la Directiva 91/271/CEE de los vertidos residuales al río Guadalquivir, por lo que se está realizando un tratamiento para ello.

Estos municipios se ubican dentro del Parque Natural de Grazalema, espacio protegido sobre el que recaen otras figuras de protección, tales como Reserva de la Biosfera Sierra de Grazalema, Reserva Intercontinental del Mediterráneo y Zona Especial de Conservación (ZEC) y Zona de Especial Protección para las Aves (ZEPA Sierra de Grazalema).

En Arriate se invertirán 6,4 millones de euros y se procederá a la ejecución de una EDAR que dará servicio a una población de 6.370 habitantes equivalentes y una conducción desde el punto de vertido actual hasta la nueva instalación.

Está previsto que en la reunión del Consejo de Administración que se celebrará el próximo martes se autorice la licitación de estas obras en Arriate.

Alrededor de 3,5 millones de euros se destinarán a Jimera de Lívar, donde se procederá a la agrupación de vertidos de la localidad y de sus pedanías para el transporte de sus aguas residuales a una nueva EDAR, con capacidad para atender a una población de 1.116 habitantes equivalentes.

En Benaolán y Montejaque se va a construir una nueva depuradora para ambos municipios con una población de 5.446 habitantes equivalentes, así como una nueva conducción desde los puntos de vertido actuales hasta la nueva instalación. **El coste de estas obras asciende a 6,2 millones de euros.**

En el municipio de Cortes de la Frontera se van a invertir 10,5 millones de euros para la construcción de dos EDAR, una para el núcleo de Cortes de la Frontera, Cañada del Real Tesoro y Las Vegas, y otra para el núcleo de El Colmenar. Así mismo se va a proceder a la ejecución de un colector desde los puntos de vertido actuales hasta ambas depuradoras, respectivamente. Se beneficiará una población equivalente de 6.217 habitantes.

El plazo previsto para la puesta en marcha de estas nuevas infraestructuras hidráulicas es de 18 meses, sumando los periodos de construcción (12 meses) y de pruebas (6 meses).

Los ayuntamientos ponen a disposición los terrenos que sean de su titularidad para la ejecución de las obras y, una vez finalizadas las actuaciones, se encargarán de la gestión de su explotación.

Está previsto que todas las actuaciones sean cofinanciadas por el Fondo Europeo de Desarrollo Regional FEDER 2014-2020, dentro del Programa Operativo Plurirregional de España (POPE).



la población

de Lívar y Cortes de la Frontera incumplen sus aguas residuales al río Guadalquivir, por lo que se está realizando un tratamiento para ello.

**CONTROL
TECHNI**

F600

**CONTROL
DE FLUJO
SENCILLO
Y FIABLE**

www.controltechni.com

DRIVE OBS

**En Global Omnium
lo vemos en**

Nuestras soluciones tecnológicas con el propósito de convertir el acceso al agua y al saneamiento en un derecho humano y facilitan el logro de los Objetivos de Desarrollo Sostenible.

global omnium **ODS**

Lo más leído en



¿Verdaderamente Salas, el Médico de...



"El Departamento de Marcha comprueba la construcción de la correcta"



Las tendencias de digitalización de los próximos años

El proyecto LIFE V